

**GRUPO XIV**

# Muchos goles "tontos" en Alcalá

## El Pedro Muñoz resultó muy incómodo para los locales

Alcalá de Henares. (De nuestro corresponsal, Juan Calvo). Alcalá, 4 (Brotos (2), Chufi y Angelin); Pedro Muñoz, 3 (Cosano, Camarena y Rodolfo).

Pedro Muñoz: Ropero; Juanjo, Camargo II, Ballesteros; Camargo I, Sanz; Camarena, Rodolfo, Cosano, Elvira y Luis.

Alcalá: Fernando (Iglesias); Tomás, Chufi, Castillo; Cabo-rana, Rubichi; Galán, Ramón, Brotos, Uribe y Angelin.

Árbitro: Sr. Torres Granizo; tuvo ratos buenos y otros muy regulares. Le auxiliaron los señores Solé y Castro, los dos muy bien, aunque mejor el segundo.

**G O L E S :**

En el minuto 8 le fue anulado un gol al Pedro Muñoz por falta cometida por uno de sus delanteros al meta Fernando.

En el minuto 26 este guardameta sufriría un golpe y tendría que ser retirado, siendo sustituido por Iglesias; esto ocurría en la segunda parte. Esperamos y deseamos que esta lesión no sea de gravedad y pronto se vea restablecido.

14 minutos. Hay un rechace de Castillo que es recogido por un delantero pedroño, la defensa local, un poco indecisa, da lugar para que Cosano marque el primer gol de su equipo.

En el minuto 24 hay un gran disparo de Brotos en posición difícilísima y sin apenas ángulo de tiro, pero consigue marcar el empate.

Pasados dos minutos del tiempo reglamentario de la primera parte, Camarena deshace la igualdad. Finaliza así la primera parte.

Minuto 11 de la segunda par-

te, Galán hace un saque de esquina muy pasado, la pelota es recogida por Chufi que se encontraba en posición de extremo izquierda y bate a Ropero. Un minuto después, Angelin, en jugada demasiado lenta para el tiro al final, se decide y consigue marcar. En el minuto 33, Rodolfo, de fuerte tiro que sorprendió a los jugadores locales, consigue marcar, y en el minuto 34, Brotos conseguiría el gol de la victoria.

**EL PARTIDO:**

De fútbol muy poco ya que el Pedro Muñoz es equipo que no deja hacerlo a su contrario y además empleó demasiada dureza. Ya hemos reseñado que salió mal para el meta lo-

**HMO DE CIUDAD REAL.**

Contribuye con tu donativo a la suscripción para la coronación de la Patrona, Santísima Virgen del Prado.

cal Fernando. El Alcalá se contagió de su contrario y no conseguía ligazón, dejándose marcar goles que aunque más bien eran "churros" subían al marcador. A medida que el tiempo iba pasando, la cosa se ponía más difícil. La primera mitad terminó con el resultado de 2-1 a favor de los forasteros.

En la continuación, poniendo y exponiendo, los jugadores locales consiguieron alzarse con la victoria.

**LOS EQUIPOS:**

El Pedro Muñoz ya hemos dicho que es equipo de poco fútbol, aunque hoy el partido se le iba poniendo de cara. Pero al final triunfó el de más clase.

Al Alcalá se le notó el poco entrenamiento habido durante la semana y que su línea media no funcionaba como de costumbre por la falta de Mancho. Brotos sigue siendo el jugador más aprovechado aunque no se le diera el juego necesario; para nosotros, junto con Camargo I, del Pedro Muñoz, fue el más destacado.

# Muchos goles...

(Viene de la página segunda)

dad y bate al meta contrario.

Minuto 20. El extremo Aragón arrebató a Callejo el esférico en el centro del campo, se va derecho a la puerta de Molina, tira cuando este salía, rechaza con el cuerpo, el balón queda merodeando frente al marco, allí dos defensas de Pedro Muñoz se libra fácilmente de aquellos y ya en

la boca de gol, remacha a puerta vacía el quinto gol, último de su equipo.

Minuto 24. Jugada por la izquierda con entrega a Toni, dando oportunidad a que este jugador tire muy equinado consiguiendo el gol del honor de su equipo. Justo a unos minutos de juego, que en la primera mitad no habían conseguido.

**COMENTARIO**

El partido ha agradado a la concurrencia, porque se han visto seis goles en la Ciudad Deportiva, cosa inédita en esta temporada. Cinco los consiguió el equipo local, y uno el visitante, y con esto solamente ya hay para entretenerse porque al público, sin duda, le gusta la sal, y la sal del fútbol son los goles. Además en el primer tiempo se vieron buenas jugadas por ambos bandos, con un dominio alterno, más acusado en el Cacereño por aquello de que logró tres goles por ninguno de sus contrarios. Aparte de esto el Olivenza, con un juego alegre en sus jóvenes jugadores, se ganó el beneplácito del público cacereño que, en numerosas ocasiones, los aplaudió entusiastamente, si bien no tuvieron una feliz culminación en los momentos definitivos, porque, a decir verdad los delanteros se mostraron demasiado bisoños para perforar la meta de Vendrell, como en aquella oportunidad de Adelardo, que sin obstáculo defensivo echó el balón fuera.

De los jugadores visitantes no; agrado sobre todos el medio Eusebio muchacho espigado, con buena concepción de la jugada, estando en todas partes; junto a él Toni y Adelardo muy incisivos en sus internadas.

El Cacereño se mostró goleador, y de ello tenemos que hacer partícipe al reaparecido Madroñas con tres tantos en su haber, Aragón y Durán, dos extremos que crearon mucho peligro a Molina; el muchacho cacereño se va aclimatando, y nosotros esperamos sinceramente que al finalizar la temporada este rindiendo al máximo, por que oportunidades está teniendo a las ordenes de Camilo Liz,

# El Bolañego venció en Villaverde

## Supo cerrarse atrás y aprovechó la oportunidad

Villaverde. (De "Suplente").— Boettlicher, 0; Bolañego, 1 (Lorenz).

Ha saltado la sorpresa, Aunque el Boettlicher, este año, anda dando una de cal y otra de arena, no esperaba que el modesto Bolañego, mal clasificado, y con dificultades en sus formaciones, por bajas sensibles, le diera guerra y menos que le quitara los dos puntos.

En general, el dominio fue mayor por parte de los locales, pero el Bolañego, en el primer tiempo, jugando al contraataque, puso en apuros a la puerta local. Cerraba líneas atrás, pero luego, adelante, con hombres habilidosos, llegaba a los dominios de Monchi. Por paradosos, no fue en este tiempo cuando marcó su gol, sino en el segundo, en que el dominio del Boettlicher fue más claro y agobiante.

Se vio claramente que, el Bolañego, quería marcar un gol pronto, para luego defenderlo. No lo consiguió, aunque lo intentara; luego, el Boettlicher empujó mucho y tuvo que ceder terreno, aunque realizaba contragolpes de peligro.

A partir del gol visitante, hacia la media hora del segundo tiempo, el Bolañego ya se encerró claramente en su área, para defender la ventaja. Y, entonces, la presión local fue constante, pero también los fallos de

los delanteros ante el marco defendido por Salazar.

El gol del Bolañego, único del partido, se produjo como consecuencia de una habilidosa internada de Silva, hoy extremo izquierdo, con tiro que rechazó Monchi y que, tranquilamente, a puerta abierta, llevó a las mallas Lorenzo. Aquí se acabó el partido. De todos modos, la página siempre fue interesante por lo apretado del marcador, y que, como decimos, hasta el cuarto de hora antes del final se mantenía el empate a cero.

Por el Bolañego, destacó la defensa en bloque, Morón como medio de ataque y, en la delantera, Lorenzo, Molinero y Silva. Por el Boettlicher, fracasó la línea de vanguardia, que no anotó en el disparo. Bien los medios y en general bien el cuadro defensivo, aunque el rechace de Monchi fue el que diese origen al gol visitante.

Árbitro el Sr. Cerezo, que estuvo deficiente. Anuló un gol de Boettlicher, al parecer porque la pelota entró directa, habiendo señalado indirecto.

Bolañego: Salazar; Justo, Topias, Emilin; Molina, Morón, Lorenzo, Baz I, Pedro, Molinero, Silva.

Boettlicher: Monchi; Torres, Herrero, Enrique; López, Rala, Moreno, Chacón, Carrasco, Llamas y José María.

**GRUPO XV**

# Triunfo del Don Benito sobre el Avila

## Que sólo presentó 10 jugadores por haber sufrido, en el viaje, una intoxicación colectiva

DON BENITO. (De "INTERIOR").

Don Benito, 3 (Martínez 2 y Gelo); Avila, 0.

Árbitro Campos Solís, de Cáceres, bien.

DON BENITO: Chamorro I; Artiaga, León, Chicote; De la Hoz, Molano; Martínez, Gelo, Mauriño, Sedeño y Salamanca.

REAL AVILA: Peña; Pato, Guerra, Miguel Ángel; Trashorras, Aranda; Diego, Mendez, Povedano y Gatón.

El Avila actúa solo con diez jugadores, pues, al parecer, al hacer un alto en Talavera, sufrieron varios jugadores de la expedición una intoxicación y tuvieron que ser trasladados urgentemente a Madrid. Sin duda, algo que comieron en malas condiciones. Por tanto, el Avila llegó "con lo puesto".

Aparte de la inferioridad numérica del equipo visitante, el Don Benito ha tenido una actuación inspirada y, de no haber sido por el meta Peña, el equipo avilense habría salido del Estadio Municipal con una fuerte goleada encima.

El Don Benito hizo uno de los mejores partidos de la temporada, hasta el punto de que, no podemos destacar a nadie, porque todos destacaron en su puesto y cometido.

Ya en el minuto cinco se había abierto el marcador, como consecuencia de una jugada de extremo a extremo, ya que Salamanca pasó a Martínez y éste pasó, sin parar, al fondo de las

mallas.

Sigue el dominio local y a diez minutos, Molano pierde clara ocasión de marcar. Después, en una de las pocas incursiones visitantes, Chaparrón tiene que emplearse a fondo para un buen tiro de Povedano.

A la media hora, nuevo golpe ner contra la puerta de Peña que origina varios remates y rechaces, hasta que Gelo, de un muy cruzado, marca el 2-0. Cuando ya se acababa el tiempo, Peña hace otra espléndida parada a un tiro no menos potente de Salamanca.

En la segunda parte, el minio dombenitense es todavía más agobiante. Se suceden los corners, las melées, los disparos, las faltas contra la puerta de Peña, que, al cuarto de hora vuelve a lucirse en un remate de Sedeño.

Parece mentira que tan pronto dominio, tan rápidos y llevados ataque locales no más fruto, hasta que llega el minuto 27 en que Martínez hace una buena jugada elevando balón por encima de Peña, llegando "al ralenti" al fondo de la red.

En realidad, no ha habido que un equipo sobre el cual el Don Benito. El Avila, más porque le faltase un jugador desmoralizado previamente al percance de los otros jugadores, apenas inquietó a la local. Lucharon con interés y deportividad, pero más.



**JORNADA 27**

Sabadell-Granada	1
Córdoba-Sevilla	1X
Coruña-Hércules	1
Barcelona-At. Bilbao	1
Elche-Español	1
At. Madrid-Zaragoza	1
Valencia-R. Madrid (sin validez)	1
Logroñés-Burgos	1X2
Torrelavega-Ferrol	1
Indauchu-Langreo	1X2
R. Sociedad-Gijón	1X
Lérida-Cádiz	1
Málaga-Europa	1
Constancia-Levante	1X

Reservas:  
Oviedo-Osasuna 1  
Betis-Algeciras 1

Tenemos ante nosotros la jornada vigesimoseptima del torneo ligero y con ella el bolste correspondiente, que incluye siete partidos de la división de honor, cuatro del grupo primero de Segunda y tres del segundo grupo, si bien, por anticiparse la celebración del Valencia-R. Madrid, éste encuentro no es válido, siendo sustituido por el correspondiente reserva Oviedo-Osasuna.

Casi todos los partidos de Pri-

mera categoría son en apariencia caseros, el casi anterior lo constituye el match de rivales andaluces Córdoba-Sevilla, que bien pudieran repartirse los puntos en litigio. De los restantes partidos, sólo es claro el de Barcelona, si bien tanto en Madrid y Sabadell, como en Coruña y Elche, esperamos que los respectivos conjuntos locales se impongan con más o menos apuros a sus visitantes.

Casi todas las dificultades de la quiniela se concentran en el grupo primero, ya que de los cinco partidos pertenecientes al mismo, tras mucho "buscar" encontramos con posibilidad de "uno" el Torrelavega-Ferrol y el Oviedo-Osasuna, mientras que en los duelos de colistas, tanto en Logroño como en Bilbao nos inclinamos por los tres signos. Por último en el R. Sociedad-Gijón es un partido con mucha tendencia al empate.

En el segundo grupo, tanto Lérida como Málaga se impondrán respectivamente a Cádiz y Europa, mientras que en el Constancia-Levante cualquier "ocsa" puede ocurrir.

PEDRO MOLERO ORTEGA